

# Ministro Hales recibe a nuevos alumnos del “Programa de Educación Dual 2024”

**CODELCO.** En la ceremonia participaron apoderados, tutores y ejecutivos de la división, los alumnos recibieron sus cascos como símbolo del inicio del proceso.

Un total de 14 estudiantes pertenecientes a tercero y cuarto medio de los establecimientos educacionales Colegio Río Loa y Liceo Jorge Alessandri de Calama, ingresaron a la División Ministro Hales (DMH) de Codelco para integrarse al “Programa de Educación Dual 2024”.

Este importante programa, permite a alumnos de la comuna obtener herramientas clave

para su desarrollo académico, profesional y personal, quienes durante seis meses alternarán sus estudios en sus respectivos establecimientos y su acercamiento al mundo laboral desempeñándose en diferentes áreas de la operación.

## RELACIÓN PERMANENTE

Alejandra Lourido, gerente de Gestión de Personas de DMH, explicó que “para nuestra divi-

sión es muy importante este programa de educación dual. Llevamos varios años recibiendo a estudiantes de tercero y cuarto medio de los establecimientos que mantenemos una relación permanente, a través del Programa Sponsor, con el gran apoyo de los tutores y tutoras de DMH que de manera voluntaria y con mucho cariño se hacen parte de este proceso de aprendizaje”, acotó.

En la ocasión, los jóvenes recibieron sus elementos de protección personal junto al mensaje de la seguridad y autocuidado y expresaron su agradecimiento por el importante aporte de este programa y de DMH a su crecimiento escolar y profesional. Lindsay Guarda, directora del Colegio Río Loa, mencionó que “esto no solamente desarrolla los conocimientos técnicos de



ALUMNOS PERTENECEN AL COLEGIO RÍO LOA Y LICEO JORGE ALESSANDRI.

nuestros estudiantes, sino que también las habilidades blandas”. También agradeció a Codelco “por la oportunidad que da a las comunidades educati-

vas, pues adquieren conocimientos y experiencias, y para la empresa también sirve de experiencia para trabajar con estudiantes”. 